

Bibliografía

Las Baleares.—Con este título se ha comenzado á publicar en la Habana una Revista semanal, órgano de la colonia balear de la Isla de Cuba. Dirige la nueva publicación D. Juan Torres Guasch y los dos números, que hasta ahora hemos recibido, contienen trabajos literarios escogidos.

Gustosos saludamos la aparición de la nueva Revista que revela la cultura de la colonia balear de Cuba, y que será eslabón firmísimo de la cadena de afectos que siempre ha de ligar los españoles de ambos mundos.

Entre los fundadores de tan simpática Revista figuran nuestro amable suscriptor D. Antonio Vila y el distinguido juriconsulto y publicista D. Fernando Ortiz.

En este número reproducimos los dos grabados que publicó "Vida Marítima" en su número 199 correspondiente al día 10 de Julio del presente año, y que tienen relación con esta ciudad.

Con respecto de estos dos grabados dice nuestro estimado colega:

Mahón en el siglo XVII

Por su gran valor é interés histórico, reproducimos los siguientes documentos gráficos correspondientes á la Isla de Menorca y puerto de Mahón á fines del siglo XVII.

Primera vista de la Isla de Menorca y de una parte del fuerte de San Felipe.—Grabado en cobre y publicado por Joh. Georg. Hertel en A. V. (Augsburgo), según noticias en 1750.

Representa el fuerte levantado por los españoles con el nombre de *San Felipet*, á fines del siglo XVII y bajo el reinado de Carlos II, en la lengua de tierra que forma «Cala Taulera», en la costa Norte del puerto de Mahón, frente por frente del fuerte principal de San Felipe, cuyas baterías se ven en lontananza.

Segunda vista de la Isla de Menorca y de una parte de la villa y del puerto de Mahón.—Reproducción de un cuadro de Fontaine grabado en cobre en